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Te lo contamos fácil

Las salas de urgencias de varios 
hospitales de Aragón se están 
llenando estos días de gente. 
 
Algunos pacientes van a urgencias 
por el coronavirus y otros van por 
otras enfermedades. 
 
A muchos pacientes los envían a 
urgencias sus médicos del centro 
de salud, porque tienen mucho 
trabajo y no pueden atenderles. 
 
También hay gente que va a 
urgencias porque se ha hecho el 
test del coronavirus y todavía no 
tiene el resultado. 
 
Como pasan los días y no sabe si 
tiene o no el virus, acaban en 
urgencias para ver si les hacen un 
test más rápido. 
 
Aragón pasa ahora por una 
segunda ola de coronavirus. 
 
Segunda ola quiere decir que hay 
más personas enfermas. 
 
Muchas personas van al médico 
porque tienen síntomas del 
coronavirus. 
 
Como en los centros de salud hay 
pocos médicos y pocos medios, 

Las salas de urgencias de los 
hospitales están saturadas

Ángel de Castro

Sanidad. Entrada al hospital Miguel Servet de Zaragoza que la semana pasada tenía mucha gente en urgencias.

como material o espacios, los 
pacientes se van a las urgencias de 
los hospitales. 
 
Por eso la semana pasada, el 
hospital Miguel Servet de 
Zaragoza estaba saturado. 
 
Saturado es que hay más gente de 
la que cabe dentro y que no se le 
puede atender bien. 

Los trabajadores del hospital 
piden que se cree una zona para 
llevar a los pacientes que esperan 
los resultados del test . 
 
Los trabajadores dicen que los 
pacientes están en el pasillo sin 
distancia de seguridad. 
Si alguna persona es positivo, hay 
mucho riesgo de que otra persona 
se contagie del cvirus. 

El otro día había 13 personas en el 
pasillo esperando los resultados 
del test del coronavirus. 
 
El personal del hospital está muy 
preocupado porque la gripe está 
por llegar y la situación puede ser 
mucho peor. 
 
Otros hospitales de Aragón no 
están tan saturados de momento. 

Desde esta semana los viajes en 
autobús podrán pagarse con el 
teléfono móvil en Zaragoza. 
 
Se podrá comprar el billete 
sencillo con una aplicación para el 
móvil que es gratis. 
 
Después de descargar la 
aplicación, el pasajero pagará el 
billete y le saldrá un código en la 
pantalla. El pasajero tendrá que 
pasar este código por la máquina 
de marcar el viaje dentro del 
autobús. 
 
Desde esta semana ya se puede 
volver a pagar con dinero en el 
autobús. 

Los viajes en autobús se 
podrán pagar con el móvil

Con el coronavirus, los viajeros no 
podían pagar con dinero en el 
autobús, solo podían pagar con 
tarjeta. 
 
A partir de ahora, los billetes 
sencillos se pueden comprar:  
 
·-  En la maquina del tranvia.  
·- Dentro del autobús.  
·- Utilizando la tarjeta bus. 
 
Los viajeros también podrán subir 
al autobús por la puerta de 
delante, la del conductor. 
 
Hasta ahora, con la pandemia, 
ehabía que subir por la puerta de 
atrás.

Jaime Galindo

Transporte. El billete sencillo del autobús podrá pagarse con el móvil.

Esta semana, CADIS Huesca ha 
participado en un curso sobre 
accesibilidad cognitiva.  
 
Este curso lo han hecho 
personas con diferentes 
discapacidades de las entidades 
de CADIS Huesca.  
 
Plena inclusión Aragón ha 
formado a estas personas.  
 
Una actividad que han  
hecho ha sido valorar la 
accesibilidad del Centro 
Deportivo San Jorge.  

Una 
formación 
diferente

La zona azul son espacios de 
aparcamientos en los que hay 
que pagar por aparcar. 
 
Se llaman zona azul porque las 
líneas del suelo están pintadas 
de este color. 
 
La zona azul será más barata 
para los coches que 
contaminen menos. 
 
El ayuntamiento de Zaragoza 
quiere extender las zonas 
azules a más barrios de la 
ciudad. 
 
Para eso se harán cambios en el 
servicio, como poder pagar con 
el teléfono móvil.

Zona azul 
más barata si 
no contamina

Esta semana, varios dueños de 
bares y discotecas de Zaragoza 
han pasado una noche 
encerrados en la Sala Oasis. 
 
La Sala Oasis es una sala de 
fiesta y conciertos de la ciudad. 
 
Este encierro ha sido una 
forma de protestar. 
 
Estas personas llevan 6 meses 
sin trabajar y sin poder abrir 
sus locales, porque el ocio 
nocturno está prohibido por el 
coronavirus. 
 
Los hosteleros piden abrir sus 
negocios y anuncian nuevos 
encierros.

Encierro  
para pedir  
que abran las 
discotecas


